

COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



0893/2022

Xonacatlán, Estado de México, 31 de agosto de 2022

SE ANEXA LINK DE VIDEO https://we.tl/t-teEpjMwUKr

POLICÍAS ESTATALES Y MUNICIPALES DETIENEN A TRES POSIBLES IMPLICADOS EN EL DELITO DE ROBO DE VEHÍCULO CON VIOLENCIA

- El sistema de Arcos Carreteros detectó el paso de la unidad, lo que posibilitó la oportuna intervención del cuerpo de seguridad.
- En la acción, se aseguró un automóvil que al parecer fungió como muro, mismo que también fue reportado como robado y se decomisó un arma de fuego.

Una alerta vía radio permitió que elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) en coordinación con Policía Municipal detuvieran a tres personas por su posible participación en el delito de robo de vehículo con violencia.

El Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) atendió una llamada de emergencia en la que se notificó el despojo de manera violenta de una camioneta Volkswagen tipo Saveiro, modelo 2022; ilícito ocurrido en el municipio de Otzolotepec. De acuerdo a la denuncia, en la comisión del ilícito fue utilizado como muro un Ford Figo, color vino.



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

Enseguida, con la información proporcionada el C5 ingresó los datos a las plataformas de búsqueda para facilitar su localización. Uno de los arcos carreteros de la infraestructura estatal detectó el paso de los objetivos sobre la carretera Naucalpan-Toluca, a la altura de la demarcación de Xonacatlán; enseguida, el Centro de Mando estatal notificó a efectivos en campo.

Ante el hecho, los integrantes de ambas corporaciones desplegaron un operativo de búsqueda en la zona; momentos más tarde lograron el alcance de los automotores, por lo que solicitaron a los conductores que detuvieran la marcha para efectuar una revisión protocolaria. Al concluir, confirmaron que era la unidad del alertamiento.

Así mismo, los oficiales descubrieron que el automóvil que lo custodiaba había sido reportado como robado el 4 de agosto del año en curso; durante la revisión protocolaria, también hallaron un arma de fuego calibre 380, con cargador y cartuchos útiles.

Luego de dar a conocer los derechos que confiere la ley, Miguel "N", Emmanuel "N" y Kenia "N" de 29, 26 y 28 años de edad, respectivamente, fueron remitidos junto con los asegurado ante la Fiscalía Especializada de OCRA para resolver su situación legal.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.